

2022年2月10日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
中心荘第一老人ホーム
所長 三浦 正光

中心荘第一老人ホームの 新型コロナウイルス感染者（職員）について

中心荘第一老人ホームの新型コロナウイルス感染者（職員）について、以下のとおりご報告申し上げます。

1. 調理員（給食会社所属）の感染

2月3日（木）、給食会社に所属する調理員2名が感染していることが確認されました。

給食会社はただちに、これら2名の調理員の出勤を停止するとともに、これら2名の調理員と接触があった他の調理員全員の検査を行い、7日（月）までに全員の陰性が確認されました。

また、中心荘第一老人ホームは、これらの調理員2名と接触があった職員19名について検査を行い、9日（水）までに全員の陰性が確認されました。

2. 職員Aの感染

9日（水）、職員Aの感染が判明しました。その経緯は次のとおりです。

職員Aの同居者が所属する学校の関係者の感染が3日（木）に確認され、当該同居者が所属する学級が4日（金）から閉鎖され、当該同居者は学級閉鎖後に発症し、6日（日）に感染が確認されました。

なお、当該学級が閉鎖された4日（金）以降は、職員Aは出勤を停止しています。

したがって、職員Aは、当該学校関係者から当該同居者を經由して感

染したものと推定され、施設内での感染・被感染は、いずれもないものと考えられます。

3. 職員 B の感染

同じ 9 日（水）、職員 B の感染が判明しました。その経緯は次のとおりです。

職員 B の非同居近親者が所属する学校の関係者の感染が 3 日（木）に確認され、当該非同居近親者が所属する学級が 4 日（金）から閉鎖され、当該非同居近親者は学級閉鎖後に発症し、6 日（日）に感染が確認されました。

職員 B には、当該学級が閉鎖された 4 日（金）に、当該非同居近親者と濃厚接触がありました。

なお、当該学級が閉鎖された 4 日（金）以降は、職員 B は出勤を停止しています。

したがって、職員 B は、当該学校関係者から当該非同居近親者を經由して感染したものと推定され、施設内での感染・被感染は、いずれもないものと考えられます。

感染した職員については、保健所又は医師が指示する隔離期間は出勤を停止しています。

現在のところ、その他の職員及びご利用者に特段の感染症状はありませんが、引き続き、健康観察を徹底して参ります。

皆様にはたいへんなご心配をおかけし、誠に申し訳なく存じますが、ご理解とご協力をお願い致します。

以上